

Nombre del alumno: Jazmín Hernández Morales

Nombre del profesor: Gutiérrez Gómez Darío Cristiaderit

Nombre del trabajo: Organelos Celulares

Materia: Microanatomia

Grado:1°B

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 18 de Enero del 2020

Insmin Hanandez

ORGANIELOS

En los organelos celulares se encuentran la que son las organelos membranosos, son el núcleo, RER, Aparato de golgi, Endosomas Lisosomas, REL, peroximos, mito conditas. y estan los organelos no membrarosos. Los cuales esta incluidos en todo el citoplosma donde montramos al citaesqueleto, cilamo ntos intermedios, filamentos delgados, microtubulos, proteosomos, Ribosomos El núcleo es una estroctura membranasa que se encuentra normalmente en d'æntro de las células evernotas contiene la mayor parte del material génético caular, organizado en varios moléculas extraordinariamente largos y lineales de ADN. La función del núcleo es montener la integridad de esos genes y controlor los actividades celulares regulando la expresión génetica. El reticulo endoplasmotico Rugaso es un organolo que se encarga del transporte y Sintesis de proteinos de secreçión o de membrana esta obicado junto a la anoltoro nuclear y se one a la misma de manera que predon introducirse los acidos ribonocleros Se función es lo sintesis de proteinas de membrana y de exportación, primeras modific ciones protra doccionales alucosilación

alfatoción, escisiones, formoción de puentes de hidrogeno, plegamiento, transporte de vesículos al aparato de golgi. proteinas de exportación y de membrana son sontentizados por el reticulo endoplosmico rugaso, proternas crtosolicos son sintentizados por los ribasomas libres. hullan of El aparato de golgi es un orgánulo presente en todas los célulos eucoribtos que patenece al sistema de endomembranos punciona como ona planta empaquetadora, modificando vasicio las del retieulo endoplasmotico ragoso. El materal nuavo de la membrana se pormo en varios disternos del apareto de golgi serie de membranos aplanados, conectado por estructuros tubulares y vesiculares Se obica serva del nocleo, segundas modificaciones postradoccionales de la celula como: Glucos, laccon, pospor lacción, Hidroxiloción, sul fatación partes: cara cis, Rep Golgicis, cora medial, opra trans, Red golgistians. es sometary de analyse El endosoma es un orgando de las cablas delimitade por una sola membrana, que transporta material que se incorpora por en docttosis, avando la misma se la introduce nzimos hidroliticos son transformados en 150,50 mos. 1800010 29/100000000

desicula membronosas con contenido proveniente del medio externo introducido en la célula fagocitosis introduce material grande, como detritus relutares o micropiganismos. Pinocitasis - Liquidos y móleculas piequeños - 150 m Otiliza receptores de carga para capturar moleculos especificos proceso dependiente Los lisosomas son organilos relativamente grandes, tormados por el aparato de golgi que contiene enzimas hidrolíticos y proteoli-ticas margados de degradar material Se oncargan de la digestion celviar contienen enzimos hidroliticas. Hidrolasos Acidas Su punción es la Autoragia, Heteroragia. Reticulo endoplas matico liso es un organulo celular que consiste en un entramo de tubulos membranasos interconectados entresi y se continuan con las disternos del seticulo encloplasmatico rugoso no tiene ribosomos asociados a sis membranas y las proteinos son fintetizadas en el reticulo endo plas matico rogodo, Función antesis de colosterol, lipoproteiros y triacijaliceridos y sintesis de lipidos, sintesu de Hormonas esteroideas a partir del colesteral sintesis de rospo lipidos